

Product features

hySilent (Schalldämmplatte)

(Additional Product)

Produktmerkmale

hySilent (Schalldämmplatte)

(Zusatzprodukt)

Characteristics:

- easy and clean processing
- fast installation
- low structure
- no plasticizers
- non aging
- odorless
- flexible
- reduction of noise emissions (structure- borne noise)
- to Compensate for unevenness
- protect the ceramic from damages

Produktmerkmale:

- leichte und saubere Verarbeitung
- schnelle Montage
- geringer Aufbau
- keine Weichmacher
- alterungsbeständig
- geruchsneutral
- flexibel
- reduziert Schallemissionen (Körperschall)
- zum Ausgleich von Unebenheiten
- schützt die Keramik vor Beschädigungen

EC1 Plus

Processing information:

The sound insulation panel is placed on hanger bolts. The ceramic is placed in front of the panel. The ceramic is aligned and secured with nuts. When the ceramic is installed, the excess of the sound insulation panel is cut off all around with a sharp knife. A silicone joint is then applied. Sound insulation panels are installed at room temperature.

Verarbeitungshinweise:

Die Schalldämmplatte wird auf Stockschrauben (Stehbolzen) aufgesetzt. Die Keramik wird davorgesetzt. Die Keramik wird ausgerichtet und mittels Muttern befestigt. Wenn die Keramik montiert ist, wird der Überstand der Schalldämmplatte mit einem scharfen Messer umlaufend abgeschnitten. Anschließend wird eine Silikonfuge aufgetragen. Schalldämmplatten werden bei Raumtemperatur verbaut.



Hydrophon Kunststofftechnik GmbH
Zum Eulenbruch 5 · 57399 Kirchhundem

Telefon: +49 2764 37799-00 · Fax: +49 2764 37799-01
info@hydrophon.de · www.hydrophon.de

Revisionsstand: 00

Datum: 24.09.2024



Storage instructions:

We recommend observing the following storage and usage instructions:

- store in dry, frost-free and dust-free places

No further storage instructions need to be observed.

Lagerungshinweise:

Wir empfehlen folgende Lagerungs- und Verwendungshinweise zu beachten:

- trocken, frostfrei und staubfrei lagern

Keine weiteren Lagerhinweise zu beachten!

Hazard statements:

This product is no dangerous preparation according to Directive 1999/45/EC.

Gefahrenhinweise:

Dieses Produkt ist keine gefährliche Zubereitung im Sinne der Richtlinie 1999/45/EG.

Product description / Produktbeschreibung:

Examination / Prüfung	Standard / Norm	Value / Wert
Thickness / Dicke	-	4 - 6 mm
Width / Breite	-	200 - 450 mm

The information in our data sheet are given to the best of our knowledge, based on the results of practical experience and tests carried out. However, they are non-binding and do not constitute an assurance of properties in the sense of BGH jurisdiction. Due to the versatile application possibilities of our products, we recommend a thorough suitability test of the product on original materials before it is released for production. Our application technology department will be happy to advise you on this. All our products are subjected to strict quality control.

Die Angaben in unserem Datenblatt geben wir nach bestem Wissen, aus den Ergebnissen der Praxis und durchgeführten Versuchen an. Jedoch sind Sie unverbindlich und sind keine Eigenschaftszusicherungen im Sinne der BGH-Rechtsprechung. Wir empfehlen, aufgrund der vielseitigen Anwendungsmöglichkeiten unserer Produkte, vor jedem Gebrauch eine gründliche Eignungsprüfung des Produktes an Originalmaterialien durchzuführen, bevor es für die Produktion freigegeben wird. Dabei steht Ihnen unsere Anwendungstechnik gerne beratend zur Seite. Alle unsere Erzeugnisse werden einer strengen Qualitätskontrolle unterzogen.



Hydrophon Kunststofftechnik GmbH
Zum Eulenbruch 5 · 57399 Kirchhundem

Telefon: +49 2764 37799-00 · Fax: +49 2764 37799-01
info@hydrophon.de · www.hydrophon.de

Revisionsstand: 00

Datum: 24.09.2024

